



VORSTELLUNG SEELSORGETEAM UNSERER PFARRE

Meine Aufgabe im Team ist die **Verkündigung**.



Zu meiner Person:

Mein Name ist Christine Eder. Ich bin 1981 geboren und dann aufgewachsen in Schönau im Mühlkreis, einer kleinen Pfarre im Unteren Mühlviertel. Nun wohne ich in Linz, wo ich bereits Theologie studierte. Seit Abschluss des Studiums arbeite ich als Pastoralassistentin.

Mein Pfarrleben:

Seit September 2020 wirke ich in unserer Pfarre Ebelsberg. Besonders erfüllend, schön aber auch herausfordernd an meiner Tätigkeit als Pastoralassistentin finde ich die Vielfalt an Aufgaben: So die Gestaltung von Gottesdiensten. Die Begleitung von Menschen in den unterschiedlichsten Lebenssituationen. Die Hinführung von Kindern und Jugendlichen zum Glauben und besonders zu den Sakramenten. Die Mitarbeit in verschiedenen Gruppen, Fachausschüssen und Kreisen und das Mitwirken bei vielen Pfarrfeiern und Aktionen. Mit Engagement, Kreativität und Offenheit möchte ich mich dabei einbringen.

Warum will ich im Seelsorgeteam sein?

Es war und ist mir ein besonderes Anliegen, in der Glaubensverkündigung mitwirken zu können. Die Botschaft Jesus als Quelle unseres Glaubens, was möchte sie uns sagen in unserem persönlichen Leben und im Pfarrleben? Sind es nicht wegweisende Worte? Immer wieder gibt es auch Neues in der Botschaft Jesu zu entdecken. Wächst nicht gerade heute wiederum eine starke Sehnsucht nach Frieden, Mitgefühl, Gerechtigkeit und Zukunftshoffnung?

Glaube bedeutet für mich in Beziehung mit Gott den Alltag zu leben. Ich möchte die Menschen zu einem frohmachenden Glauben, der ihnen Halt und Orientierung gibt, ermutigen und ihnen auf ihrem Lebens- und Glaubensweg Begleiterin sein. Deshalb mein Motto für die Verkündigung: Entdecken wir wieder die Frische, die Aktualität und die freudige Zuversicht unserer Botschaft. Nachdenkend, suchend und uns gegenseitig bereichernd. Ich freue mich auf das gemeinsame Unterwegssein.